

Gareth Thomas im aktuellen Sportstudio

Geschrieben von Roland Welsch - 11.11.2011 07:12

Obs an der WM liegt oder nicht, das ZDF scheint doch nicht ;) etwa Interesse am Rugby gefunden zu haben;) Mit der Story um Gareth Thomas und sein outing bringen die Mainzer einen weiteren positiven Bericht über unseren Sport , abseits vom üblichen Standard des Progelsports, bin gespannt!
<http://sportstudio.zdf.de/ZDFde/inhalt/2/0,1872,8367010,00.html>

Aw: Gareth Thomas im aktuellen Sportstudio

Geschrieben von Christian Späth - 11.11.2011 08:39

Roland Welsch schrieb:

Obs an der WM liegt oder nicht, das ZDF scheint doch nicht Interesse am Rugby gefunden zu haben:)

Verstehe ich es einfach nur nicht oder ist das nicht zu viel in deinem Post?

Aw: Gareth Thomas im aktuellen Sportstudio

Geschrieben von Christoph Kotowski - 11.11.2011 15:22

Mit einem Fragezeichen wäre der Satz komplett. ;)

Aw: Gareth Thomas im aktuellen Sportstudio

Geschrieben von Christoph Kotowski - 11.11.2011 15:38

Zur Sache: Ich finde es toll, dass dieses Thema aufgegriffen wurde. Die Problematik ist enorm, das Beispiel aus Wales grandios. Nicht nur, um unseren Sport zu promoten.

Ich selbst bin nicht schwul, habe aber viele schwule Freunde hier im Käfiglner Raum und erkenne keinen Unterschied zu heterosexuellen Männern. Häufigstens ein bis zwei zelebrieren ihre "Tuntigkeit". Das klischeehafte Bild des tuntigen Schwulen ist aber Vällig übertrieben. Wie in dem anderen Beiartikel auf der Seite des ZDF zu lesen, ist es auch ein echtes Problem. Und dies hemmt sicherlich viele Schwule sich zu outen.

Ich kann nur erahnen, wie sich Gareth Thomas vor und nach seinem Outing fühlten konnte. Es muss eine Befreiung ohne Gleichen sein, begleitet von einer riesigen Angst, wenn das Outing schief geht.

Doch im deutschen Fußball sehe ich für viele Schwule schwarz. "Empfehlungen" prominenter Spieler und Trainer bestätigen das. Die Homophobie ist fester Bestandteil der deutschen Fußballfankultur. Darüber gibt es wissenschaftliche Arbeiten! Doch Probieren geht vor Studieren, solange sich also kein schwuler Fußballer outet, wird man auch nicht wissen, was die Konsequenzen für ihn sind.

Doch wie steht es um das deutsche Rugby? Haben wir Schwule in der Bundesliga? Spielt das überhaupt eine Rolle? ;)

Eine interessante Diskussion jedenfalls und auf den Beitrag am Samstag (23:00 Uhr, ZDF) bin ich gespannt.

Aw: Gareth Thomas im aktuellen Sportstudio

Geschrieben von Ulrich Scholz - 11.11.2011 18:19

Verstehe ich auch nicht das man beim Fussball SOOOO Probleme mit einem Outing hätte. Da muss man nur in Fussballforen gehen. Für viele Fans wäre da wirklich ein Weltbild zusammenbrechen....

Hoffentlich wird im "aktuellen Sport Studio" auch erwähnt das Garth Thomas zuletzt Rugby LEAGUE (Celtic Crusaders und Wales XIII) gespielt hat.:)

=====

Aw: Gareth Thomas im aktuellen Sportstudio

Geschrieben von nina corda - 11.11.2011 21:03

Christoph Kotowski schrieb:

Doch wie steht es um das deutsche Rugby? Haben wir Schwule in der Bundesliga? Spielt das überhaupt eine Rolle? ;)

zumindest haben wir (noch) keinen schwulen (oder auch nur GLBT-friendly) club. da sind uns andere laender voraus, neben den gay rugby pionieren usa und england zb auch in portugal.

Aw: Gareth Thomas im aktuellen Sportstudio

Geschrieben von RenÃ© Siegel - 13.11.2011 12:36

Ich habe gestern den Bericht gesehen, sehr beeindruckend. Und auÃerdem perfekt vom ZDF dargestellt. Vielleicht wÃ¼rde das ZDF an seiner Rugbyfreundlichen Berichterstattung festhalten wenn noch ein paar Mails bei denen eingehen. Hier sollte der DRV auf jeden Fall einmal den FuÃ in die TÃ¼r stellen um auch einmal bei "Sport kompakt" erwÃ¤hnt zu werden mit der Nationalmannschaft

Aw: Gareth Thomas im aktuellen Sportstudio

Geschrieben von Christoph Kotowski - 14.11.2011 01:28

Fand die BeitrÃ¤ge zum Rugby auch sehr gut. Hatte dem ZDF ja schon einmal geschrieben, sie mÃ¶gen mal Robert Mohr ins Sportstudio holen oder sich eben mit dem Thema befassen. Es braucht jedenfalls AnlÃ¤sse, wie Gareth Thomas, damit unser Sport dort auftaucht. Vielleicht kommt irgendwann wieder ein Beitrag. Die Chance muss jedenfalls genutzt werden.
